



## 国分川に

### 一足早い春の訪れ

#### 国分川一斉芝焼き

カメラ  
リポート

国分川を市民みんなで美しくと、穏やかな冬晴れの二月二日、国分川一帯で恒例の芝焼きが行われました。

これは「国分川をきれいにする会(門田理博会長)」が主催して毎年実施しているもので、今年は地元住民や県南



国土木事務所、市職員ら約七百人が参加しました。

芝焼きと同時に空き缶やごみ拾いなどの清掃作業も行いましたが、この日集まつたごみの量は一本車で五台分と軽四トラックで二台分もあり、参加者たちを驚かせていました。

## 第三十回 農協訪問馳伝大会

二月七日、市内のマラソン愛好者が健脚を競う農協訪問駅伝大会が行われ、三十回記念大会にふさわしく過去最高の五十七チーム、四百五十六人が参加しました。結果は次のとおりです。

### ◎一般の部

①三和A(弘光輝之、松木

和哉、浜田直樹、山本良司、

徳久隆、小田ひろみ、松木幹

雄、松木久宗) 2時間1分46秒

②南国市役所A 2時間5分48秒

③大篠支所 2時間5分48秒

48秒

④高校の部

①農業高B(沢田卓也、西

山周平、井上卓、和田臣生、

境和行、松田奈智、加藤嘉郎、

山中貴士) 2時間58分34秒

②農業高A 2時間57秒

③東工業野球部A 2時間12分15秒

⑤中学の部

①北陵中A(西

原史恭、恒石新治、

前田智、児島岳宏、

浜口雄一、竹村聰、

黒岩良孝、西原功) 1時間56分40秒

②香長中A 1時間58分1秒

③香長中G 2時間5分37秒

⑥女子の部

①南国陸上クラブ

ブ(小崎富美、市川綱子、浜口真美)

## フルーツ イン JAZZ

一月二十七日、ベースの中区開會(★=区間新記録)

1区弘光輝之(三和A)  
14分41秒、2区塙田雅彦  
(農校教員) 15分6秒、3区  
高木止文(前浜支所) 10分  
22秒、4区山口進(前浜支所)  
13分34秒、5区楠瀬康仁(大篠支所) 14分48秒、6区  
西原三登(南国市役所) 15分14分28秒、7区西内

子、森永富子、西原盛子、門田朋子、浜口美穂、川崎弘子) 2時間14分39秒

⑦北陵中A 2時間25分42秒

⑧香長中B 2時間22分44秒

⑨大篠支所A 2時間5分48秒

46秒

⑩南国市役所A 2時間1分46秒

⑪大篠支所A 2時間5分48秒

48秒

⑫農業高B(沢田卓也、西

山周平、井上卓、和田臣生、

境和行、松田奈智、加藤嘉郎、

山中貴士) 2時間58分34秒

⑬農業高A 2時間57秒

⑭東工業野球部A 2時間12分15秒

⑮中学の部

⑯高校の部

⑰女子の部

1区小田寛也(香長中)

A 15分39秒、2区恒石新

治(北陵中A) 15分25秒、3区

富田雅和(香長中A) 9分40秒、4区児島岳宏(北

陵中A) 12分42秒、5区浜口雄一(北陵中A) 14分4秒、

6区竹村聰(北陵中A) 15分39秒、7区黒岩良孝(北

陵中A) 17分6秒、8区濱口美穂

9分27秒、★7区濱口美穂(南国陸上クラブ) 15分56秒

★8区川崎弘子(南国陸上

クラブ) 16分37秒

## 熱戦!! スカッショバレー大会 ゲートボール大会

二月十一日、地域の健康と親睦を図るうと、南国市スカッシュ・バレー大会が市民体育館(池上義次会長)主催の第六回南国市長杯スカッシュ・バレーボール大会が市長体育館などで開かれました。

この日は、四十チーム、二百人が参加し、日々の練習の成果を発揮していました。

結果は次のとおりです。  
優勝!! 開豊Aチーム、準優勝!! 長岡Aチーム

●大篠体育会Bチーム、三位  
消防団、消防団北部分団、市消防署から、約四十人が参加して、防火訓練が行われました。

国分寺では金堂と仏像一体として、梵鐘が国の重要文化財に指定されており、参加者は放水銃を手にするなど、真剣に訓練に取り組んでいました。

同二月十一日に南国市長杯ゲートボール大会が吾岡山運動広場で行われ、二十五チーム、百五十人が参加。

この大会はゲートボールを通じて親睦を図り、心身ともに健康の保持増進を図ることを目的に、市保健課が主催しているもので、今年で三回目。寒風にも負けず、参加者はちは和気あいあいと熱戦を繰り広げていました。

結果は次のとおりです。優勝!! OKチーム、準優勝!! くらチーム、三位!! 中島チーム、アヤメチーム(順不同)

同二月十一日に南国市長杯ゲートボール大会が吾岡山運動広場で行われ、二十五チーム、百五十人が参加。

この大会はゲートボールを通じて親睦を図り、心身ともに健康の保持増進を図ることを目的に、市保健課が主催しているもので、今年で三回目。寒風にも負けず、参加者はちは和気あいあいと熱戦を繰り広げていました。